
Habe nun endlich meinen V8
Beitrag von „carry_ch“ vom 27. Juni 2006 um 10:20

Zitat von T-V8

Hallo zusammen,

erst mal danke, dass ihr so tolerant mit mir seid 

carry_ch

Sag mal, Ferrari, Lamborghini und Porsche, sind das nicht Sportwagen ????  Mit
Oberklasse meinte ich die Familientauglichen Autos vom Kaliber A6, 5er......

Grüße
Marcel

Sportwagen? Jein...Lamborghini hat mal mit Traktoren angefangen und auch Porsche baute
irgendwann einmal solche 

Gruss carry_ch
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